
 

万锦市 2019 年财政预算案为纳税人提供价值 

 

十多年来，万锦市一直保持着大多伦多地区最低的平均地税率增长率。 

万锦市，2019 年 3 月 20 日 –  在 3 月 19 日，万锦市市议会批准了该市 2019 年$ 5.1978 亿加元的

财政预算案，该预算案将保持目前高质量的服务并继续投资市议会批准的优先事项。 

2019 年的税率增长为 1.97％，低于通货膨胀率，这意味着万锦市平均住宅房产税增加了 $ 24 加

元。 

税率增长包括 1.47％的日常运营成本和 0.5％的基础设施投资，以确保生命周期储备中有足够的资

金以应对未来 25 年内的资产维修和更换。 

万锦市市长薛家平 Frank Scarpitti 表示：“自 2006 年我当选市长以来，我们对谨慎的财政管理以

及维持大多伦多地区最低平均税率增长的记录感到自豪。” 

“我呼吁城市工作人员将税率降至约 2％; 重要的是找到有效的方法在不降低服务水平的情况下进

一步降低税率。我们的城市正在发展，我们的设施水平是首屈一指的，我们配备了正确的计划，

以满足我们社区不断扩大的需求。我们的职责是提供卓越的服务，同时维护纳税人的负担能

力。” 

 

投资项目包括： 

•防洪计划 - 继续实施万锦市 30 年计划，以保护公共和私人财产，使关键基础设施更加适应气候

变化。 2019 年的预算包括 800 万加元用于 West Thornhill 的继续建设。 Markham Village 和

Unionville 地区正在进行初步工作。 

•万锦中心步道  - 一个崭新的完全集成的通道系统，将从 Apple Creek Blvd 延伸至 Main Street 
Unionville 超过 13 公里，提供自行车和步行通道到 Rouge River Valley 系统。 

•摩根泳池 - 建造新的设施包括更衣室, 停车场, 扩大游泳池甲板和新的喷水游乐池, 改善该设施的

通道以满足残疾人士的需求。 

“万锦市以其强大的财务管理记录而自豪。每年，资深的市政人员以及市议会都对预算请求程序

仔细地审查，并对持续的财务业绩进行密切监控，” 财政预算案主席兼市议员杨绮清 Amanda 
Collucci 说。 

“自 2009 年以来，我们通过有效地管理和效率卓越倡议（E3）实现了节省下超过 2700 万加元的

运营成本和税收增加。我们还在 2019 年通过 E3 节省 200 万加元，这是导致我们低税率增加的关

键因素”。 



“我为市政府工作人员感到自豪，他们用不同的方法将物业税增长率控制在低于通货膨胀率，同

时解决万锦市的增长要求，并继续提供优质服务，” 财政预算副主席兼市议员 Andrew Keyes 说。 
“我们正在提供一个负责任的财政预算案，以满足我们多元化和不断发展的社区需求。” 

 

万锦市代表约克地区和安大略省征收房产税，其中万锦市的税收中有 51％流向约克地区。万锦市

保留了大约 25％的税收，剩下的 24％交由安省政府用于教育。 

 

“维持最低的平均税率增长是过去 13 年来取得的令人难以置信的成就，” 万锦市市长薛家平

Frank Scarpitti 说。 “我们将继续建立强大，有弹性和互联的社区。我们正在建造新的公园，新

的道路，并创造一个更加绿色，更加健康的万锦市，所有人都可以使用这些空间。基础设施是强

大经济的支柱，我们是一个 21 世纪的城市，利用新兴技术应对挑战并改善客户体验。我们正在做

出明智的决定，给子孙后代提供一个光明的未来。” 

 

有关 2019 年预算按详情，请参阅媒体资料。更多信息请浏览 markham.ca/budget。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Disclaimer:  Translation on this article is prepared by Councillor Amanda Yeung Collucci’s office. 

注: 本文的翻译是由市议员杨绮清 Amanda Yeung Collucci 办公室提供。 

 


